



N<sup>o</sup> 221

Le 22 septembre 1989

PRÉSENCE DU SECRÉTAIRE D'ÉTAT AUX AFFAIRES EXTÉRIEURES  
À L'ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DES NATIONS UNIES

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a annoncé aujourd'hui qu'il assistera à l'Assemblée générale des Nations Unies du 25 au 29 septembre et qu'il y prononcera un discours dans l'après-midi du 26.

Le discours de M. Clark donnera le ton à la participation du Canada à la session d'automne de l'Assemblée générale, qui durera trois mois. Il portera sur l'accentuation du pragmatisme et de la coopération multilatérale dans le monde, qui offre à l'Organisation des Nations Unies et à tous les pays de nouvelles possibilités de s'attaquer aux problèmes internationaux.

"Les États membres se tournent maintenant vers l'ONU pour trouver des solutions plus efficaces aux problèmes mondiaux du contrôle des armements, de l'environnement, de la dette, de la pauvreté et des sans-abri, du trafic de drogue, du terrorisme et des droits de l'homme", a déclaré le ministre. L'engagement renouvelé des États membres à l'égard du multilatéralisme assure à l'Organisation l'autorité nécessaire pour diriger et coordonner les efforts visant à placer l'avenir de la planète sous le signe de la sécurité".

Un des points saillants du programme de M. Clark sera le dîner de travail qu'il offrira le 26 septembre à l'intention des ministres des Affaires étrangères du Groupe de Rio (Argentine, Brésil, Colombie, Mexique, Pérou, Uruguay et Venezuela), avec qui il discutera de questions intéressant l'hémisphère. Il recevra par ailleurs les Chefs de délégation de tous les États membres des Nations Unies à l'occasion d'une réception donnée le 27 septembre.

Secretary of State  
for  
External Affairs

.../2  
Secrétaire d'État  
aux  
Affaires extérieures